

ACTA N°11/ 2017 – 10 de MAYO
JUNTA DE CENTRO

Denominación de la reunión	REUNION DE LA JUNTA DE CENTRO DE LA EUE CRE-UAM	
Reunión	Fecha: 10/mayo/2017 Hora: De 9:00 a 10:45 Lugar: Sala de reuniones EUE CRE-UAM. Reina Victoria 28. 4ª pta.	
Redactado	Por Alberto Tovar Reinoso	Versión n°: 1
Miembros presentes	Nombre: Rosa Pulido Mendoza (RP) Alberto Tovar Reinoso (AT) Esther Martínez Miguel (EM) Raquel González Hervías (RG) Marta Mas Espejo (MME) Raquel Luengo González Eva Pérez Bernal (EP) César Manso Perea (CM) Lía Fries Barrera (LF) Nuria García Bautista (NG) Paloma Huerta Arrabal (PH) Javier García Gutiérrez (JGG)	Responsabilidad: Directora (vocal nato) Coordinador Académico/ Secretario (vocal nato) Coordinadora de Docencia (vocal nato) Coordinadora de Estudiantes (en funciones) Representante profesores (vocal designado) Representante profesores (vocal designado) Representante PAS (vocal designado) Representante PAS (vocal designado) Representante de 1º Curso (vocal designado) Representante de 2º Curso (vocal designado) Representante de 3º Curso (vocal designado) Representante de 4º Curso (vocal designado)
Se excusaron y/o no asistieron	Nombre:	Responsabilidad:

Orden del día. Temas tratados

1. Lectura y aprobación del acta de la reunión anterior
2. Información sobre el proceso de modificación de la memoria de verificación del título del Grado en Enfermería de la UAM.
3. Propuesta y aprobación s/p del calendario y ordenación académica del curso 2017-2018.
4. Información sobre la Orden SSI/81/2017, de 19 de enero, por la que se publica el Acuerdo de la Comisión de Recursos Humanos del Sistema Nacional de Salud, por el que se aprueba el protocolo mediante el que se determinan pautas básicas destinadas a asegurar y proteger el derecho a la intimidad del paciente por los alumnos y residentes en Ciencias de la Salud.
5. Informaciones varias.
6. Ruegos y preguntas.

Información / Desarrollo de los temas

1	Aprobada el acta de la reunión anterior.
2	<p>Información del proceso de modificación de la memoria de Verificación del Título:</p> <p>En el informe final de la acreditación del título emitido por la Fundación Madridmasd se recomendaba modificar determinados puntos de la memoria de Verificación relacionados con varios aspectos. El más relevante es la de actualización de la información relativa a los centros que sufrieron el proceso de integración. RP informa que ya se han llevado a cabo los cambios necesarios y en el caso de nuestro centro se han adecuado los capítulos 2, 6 y 7; sin embargo no se han hecho modificaciones del plan de estudios como se preveía en un primer momento.</p> <p>De momento, no hay previsión de fecha para realizar dichos cambios en el plan de estudios, a pesar de que la Escuela considera muy necesario el realizarlos.</p>
3	<p>AT y EM presentan la programación y el calendario académico para el curso 2017-2018.</p> <p>En relación al calendario, se mantiene la misma estructura de ordenación académica del curso anterior.</p> <p>Previa a las fechas de realización de la matrícula, se publicarán en la WEB las guías docentes para que los estudiantes puedan consultarla para organizar su matrícula del curso que viene. EM informa que los horarios se han mantenido respecto del curso anterior, en el 2º semestre de 2º curso se mantienen algunas sesiones en turno de tarde en las asignaturas optativas.</p> <p>EM informa que a partir del curso que viene se irán incorporando filtros de evaluación individual dentro de las actividades de evaluación continua, puesto que el equipo docente está de acuerdo en que hay determinados aspectos del aprendizaje que no se están evaluando adecuadamente.</p> <p>También informa que en el próximo curso se van a incrementar las sesiones de simulación de alta fidelidad que se imparten en el CISCEM (Fuden) en tercer y cuarto curso.</p> <p>AT comenta que también se prevén cambios en las actividades de EC en las asignaturas de PT. El objetivo es cumplir con la normativa vigente y adaptarnos a las directrices que marca la UAM: la entrega de las actividades se vinculará a la realización de encuestas de satisfacción en PT por parte del estudiante. De momento, no sabemos si este cambio afectará a todas las asignaturas de PT; no obstante, se especificará en la guías docentes.</p> <p>Queda aprobado el calendario y ordenación docente del curso 2017-2018.</p>
4	<p>RP informa de la publicación de la Orden SSI/81/2017 de obligado cumplimiento para los centros sanitarios. Esto supone que los centros sanitarios deben elaborar procedimientos para dar cobertura a las indicaciones que recoge dicha orden. Entre otras, los estudiantes deben firmar un documento de confidencialidad en relación a los datos de los pacientes, e ir correctamente identificados con la tarjeta que les debe proporcionar el centro sanitario. Esta instrucción también regula el número máximo de estudiantes en el espacio físico en el que se encuentra el paciente (afecta a todos los estudiantes/residentes de títulos de ciencias de la salud), y el acceso por parte de los estudiantes a la información de la historia clínica del paciente.</p>

	<p>AT informa que en la actualidad, solo el HU La Princesa ha puesto en marcha un protocolo para cumplir la instrucción. En este momento, el resto de los centros están elaborando sus procedimientos.</p> <p>Consulta de certificados de delitos de naturaleza sexual</p> <p>La Escuela se adaptará a los procedimientos de los centros sanitarios, no obstante, si es necesario solicitará a los estudiantes los certificados o los compromisos correspondientes.</p> <p>EM informa que en el caso de los estudiantes del programa de movilidad (IN), se les va a exigir que envíen sus certificados antes de su solicitud.</p>
5	<ol style="list-style-type: none"> 1. RP informa en este momento se están llevando a cabo elecciones a rector en la UAM. 2. Se va a proponer una modificación en la composición de la JC en la Junta de Gobierno del mes de mayo, con el objetivo de adaptarla a los cambios organizativos que se han producido en la Escuela en el curso actual: no continuidad de la figura del profesor colaborador. Esta modificación no afectará al número de representantes de profesores fijos, estudiantes o PAS. Posteriormente se convocará una JC para la nueva constitución en el mes de septiembre. 3. El profesor Alfonso Meneses causó baja en la Escuela en el mes de abril y se ha incorporado una profesora nueva: Ainhoa Lozano Molina. Esta incorporación ha ocasionado cambios en el POD de determinados profesores, aunque no se va a modificar la distribución en el seguimiento de los centros de prácticas clínicas.
6	<ol style="list-style-type: none"> 1. LF pregunta sobre los resultados en el proyecto de innovación docente de cálculo de dosis en Farmacología. EM informa que se van a presentar los resultados en una jornada de innovación en la UAM y en septiembre se podrán difundir entre los estudiantes interesados que han participado. EM comenta que también se presentarán los resultados de otros proyectos de innovación docente: satisfacción en PT y gamificación en Enfermería del Anciano. 2. CM pide a los estudiantes que sean cuidadosos cuando abran sesiones con usuario en Moodle o sigm@ en los equipos del aula de informática, ya que cuando acaban de usarlos no las cierran. 3. RP informa que en el año 2018 se van a celebrar diferentes actos para celebrar el Centenario de la Escuela. Se ha creado un grupo de trabajo que está trabajando en el diseño de los mismos. 4. PH informa que desde la Asociación estatal de Estudiantes de Enfermería se está preparando una presentación para informar a los estudiantes desde primer curso sobre las actividades y la importancia de participar como representantes. PH pide disponer de tiempos y espacios para poder realizarla para en el curso que viene antes de la elección de delegados. 5. RP informa de las incidencias que ocurrieron en la entrega de títulos de pasado mes de octubre: hubo una superación del aforo permitido en las instalaciones de la Escuela. Se va a plantear el establecer unas medidas de control para evitar que esta situación se vuelva a repetir en futuros actos. RP pide a los representantes que informen a sus compañeros de la importancia de cumplir con el número de invitados que se permiten por estudiante, aunque en la carta de invitación se darán instrucciones concretas. Los estudiantes proponen que el acceso al salón de actos y el comedor se realice a través de invitaciones para controlar el acceso.

	<p>6. RP informa que se ha realizado una ampliación de la WIFI y se ha procedido a restringir determinadas páginas para mejorar su funcionamiento. PH manifiesta que la mayoría de los estudiantes están contentos con el funcionamiento actual.</p> <p>7. RG recuerda a los estudiantes que el próximo 16 de mayo se celebrarán elecciones para donde elegir a los representantes de los estudiantes en Junta de Gobierno y el Consejo de Estudiantes.</p>
--	---

En Madrid, a 10 de mayo 2017.

Vº Bº
El Presidente



Rosa Pulido Mendoza



El Secretario

Alberto Tovar Reinoso

*Se Aprueba en J. de Centro
del día 13-5-17.
Ausencia secretario que
redactó.
Firma por orden del doctor
el secretario a fecha 13-5-17
Prof. Juan Francisco Velasco*

